



# Puente aéreo: llegan 40 toneladas de víveres y 26 unidades médicas

**Respuesta.** Arriba el primer vuelo comercial al aeropuerto de Acapulco y salen autobuses gratuitos a CdMx



Habitantes de las colonias de la periferia buscan agua en una planta. EFE

PEDRO DOMÍNGUEZ Y FANNY MIRANDA / CIUDAD DE MÉXICO

El gobierno de México habilitó un puente aéreo desde el aeropuerto de Acapulco y desde la base militar 7 de Pie de la Cuesta para evacuar a turistas, llevar víveres y transportar personal médico para atender a los damnificados por el impacto del huracán Otis la madrugada del miércoles.

El secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, informó que este viernes llegarán a la región 40 toneladas de víveres en un avión militar para empezar a distribuir la ayuda a las familias afectadas.

“Ya se estableció desde ayer el aeropuerto de Acapulco como un puente aéreo y desde donde estuvo ya personal de Seneam, del servicio a la navegación en espacio aéreo mexicano, también Marina para establecer la comunicación y hacer vuelos diurnos hacia Acapulco... El otro puente es la base aérea militar 7 en Pie de la Cuesta, esta base se está utilizando para concentrar todas las despensas, agua, la ayuda para la



Llegan aviones de líneas para evacuar turistas. J. CARBALLO

población y en los viajes de vacío se va a poder evacuar a personas que lo requieran desde nuestra base aérea hasta Ciudad de México”, explicó.

A la par de estas actividades, autobuses gratuitos salen desde Acapulco hacia la capital del país para evacuar a los turistas.

El funcionario mencionó que el jueves partieron 150 autobuses y

este viernes serán 120 adicionales.

“La cantidad del personal que tenemos trabajando en auxilio a la población son 5 mil de Marina, 6 mil 500 del Ejército, mil 700 Guardia Nacional y 500 de la Fuerza Aérea, 13 mil 700 en total. En Acapulco más de 300 elementos del Ejército y de la Guardia en el centro de acopio que establecimos en Chilpancingo”, agregó.

A su vez, el secretario de Marina, Rafael Ojeda, explicó que hay personal desplegado en el aeropuerto de Acapulco para realizar los trabajos de seguridad que se requiere para atender a los pasajeros.

Los primeros tres vuelos comerciales para evacuar turistas fueron de Aeroméxico, Volaris y Viva Aerobús.

Asimismo, este viernes arribó al aeropuerto de Acapulco el primer vuelo comercial procedente de Ciudad de México para evacuar vía aérea a los primeros pasajeros que habían quedado varados luego del paso del huracán Otis.

El arribo y despegue de esta aeronave, se reactivan las actividades aéreas en este aeropuerto internacional con vuelos humanitarios.

Se trata de un Boeing 737 XA-Amb de Aeroméxico en el que fueron trasladados 15 pasajeros con destino a Ciudad de México, algunos de ellos pasaron la noche en el aeropuerto desde que comenzó la crisis.

En el vuelo procedente de Ciudad de México arribaron médicos y funcionarios de la Secretaría de Salud para sumarse a la emergencia generada por el huracán.

De acuerdo con la vocería de Aeroméxico, la Aerolínea tiene programados tres vuelos humanitarios y el día de hoy habrá cuatro y el domingo otros cuatro, sin que se confirme cuándo reabran operaciones comerciales.

## Salud envía unidades médicas

La Secretaría de Salud ha movilizado a 82 trabajadores hacia Guerrero, entre personal directivo, médico, enfermería, promoción y técnico, así como 26 unidades médicas móviles y 14 ambulancias, informó Ricardo Cortés Alcalá, director general de Promoción de la Salud.

La dependencia emitió un comunicado, el cual señala que realizan el traslado vía aérea de pacientes de hospitales ubicados en Acapulco, hacia nosocomios aledaños de la zona y Ciudad de México, en coordinación con aeronaves de las fuerzas armadas, así como del grupo Cóncores de CdMx.

Previamente, el secretario de Salud, Jorge Alcocer, encabezó la reunión de mesa de coordinación federal para la atención de la emergencia por el huracán Otis.

## En su auxilio

Continúan los apoyos para enfrentar la emergencia tras el temporal



**250,000 dólares**  
Donación del Banco Centroamericano



**40**  
Toneladas de víveres enviadas por la Sedena



**20,000**  
Despensas enviadas por la Cruz Roja



**7,671**  
Elementos del Ejército desplegados



**200**  
Turistas de Guerrero trasladados a CdMx



**46**  
Médicos del IMSS enviados



**7**  
Refugios temporales



**100**  
Voluntarios para limpieza



**2**  
Puentes aéreos para desalojar a turistas



**Wifi gratis**  
Proporcionado por Ejército, Telcel y AT&T

• FUENTE: Gobierno de México